

Cierran escuelas en 6 estados por Covid ESTADOS P. 8

A UNA SEMANA DEL REGRESO A LAS AULAS

Por casos de Covid cierran escuelas en seis entidades

Alerta. Reportan contagios de alumnos y maestros en Coahuila, Guanajuato, Veracruz, Puebla, San Luis Potosí y Morelos

En la primera semana del ciclo escolar 2021-2022, que incluyó el regreso a clases presenciales tras 17 meses de confinamiento por la pandemia de Covid-19, escuelas de Coahuila, Guanajuato, Veracruz, Puebla, San Luis Potosí y Morelos cerraron sus puertas, de nueva cuenta, ante casos positivos y sospechosos del nuevo coronavirus entre alumnos y profesores.

En Xalapa, Veracruz, una maestra de la secundaria general Número 3 "Antolín Torres Murrieta" dio positivo a la enfermedad, por lo que fue cerrada la escuela y los alumnos tomarán clases en línea.

El plantel aplicaría el modelo híbrido; sin embargo, desde el miércoles ya no se dejó ingresar a los estudiantes.

En Guanajuato, al menos dos centros educativos también cerraron y retomaron las clases a distancia, tras el contagio entre estudiantes; además, 60 alumnos del nivel básico, en municipios del sureste de la entidad, fueron regresados a sus casas por presentar síntomas similares a la enfermedad.

En la capital, la primaria "Juan B. Diosdado" cerró luego de que una maestra dio positivo al nuevo coronavirus.

En León, el Instituto Lux, que regresó hace dos semanas a las aulas, suspendió las clases presenciales de bachillerato hace cuatro días, luego de cuatro presuntos contagios.

EN COAHUILA SON 11

En Coahuila, suman 11 centros de educación básica que cerraron por casos confirmados de un alumno y cuatro maestros, así como de dos estudiantes y cinco docentes sospechosos de tener Covid-19, según información de medios locales como Vanguardia.

Se trata de tres secundarias, dos de ellas en Ramos Arizpe, una es la Carlos Roberto Madrazo, donde una maestra está contagiada; mientras que otra docente de la secundaria Técnica de Ramos Arizpe, también dio posi-

tivo, por lo que la escuela fue cerrada por 15 días y los alumnos estarán en cuarentena.

En tanto, en la secundaria general Número 2, en Monclova, falleció un trabajador de intendencia por la enfermedad.

En Puebla, se reportaron cinco casos sospechosos y uno confirmado en estudiantes de diversas instituciones, entre ellas el Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CEN-HCH) donde se detectó la enfermedad a una alumna de preparatoria.

En San Luis Potosí, una secundaria de la colonia Popular suspendió las clases en las aulas por una semana, luego de que maestro dio positivo, por lo que autoridades escolares avisaron, mediante un escrito pegado en la entrada, que las clases quedaban suspendidas hasta el próximo lunes.

Hace un par de días, la secundaria Número 7 "Antonio Caso", en Cuautla, Morelos, también fue cerrada ante las sospechas de un brote de Covid-19 entre los alumnos. /24HORAS



RETORNO. El 31 de agosto volvieron a clases presenciales 11.4 millones de alumnos en el país.

